



うらしまだより

=平成31年 1月号=

亀が住む町にあります 浦島保育園。ご想像の通り、ここは浦島伝説の発祥の地の一つです。

このような地に、私どもは「浦島保育園」として産声をあげてから96年が経とうとしています。

地域住民の方々、関係者の方々に支えていただき、今に至っております。改めて皆々様に心より感謝を申し上げます。

さて、このコーナーでは、弊園の活動内容や子育てに関する情報などをお伝えします。

今回は、弊園で日頃から子ども達に触れさせている言葉を紹介します。人として土台を作る上で根本的な事を謳っています。

できたら いいね！

腰骨を立てましょう

姿勢よくすることで健康な体を作ります。やる気がでる、集中力がつく、我慢強くなる、心が落ち着く、など健全な心の育成にもつながります。

挨拶は自分からしましょう

人としての大事な決まりです。挨拶は人の心を開くカギであり人と人を結ぶ絆です。

名前を呼ばれたら返事をしましょう

挨拶と同様、人として守るべき事です。元気よく明るく返事をする事で相手に気持ちが伝わります。

脱いだ靴はそろえましょう

履物の乱れは、心の乱れです。

話をよく聞きましょう

相手の目を見て話を聞くと、心が集中し、大切な事を聞き逃しません。

丁寧な言葉を使いましょう

美しい言葉は美しい心を育てます。優しい心で正しい言葉を贈りましょう

頭と顔を大切にしましょう

体の大切な部分の一つに、頭や顔があります。友達の体を傷つけてはいけない例えとして、子どもにわかりやすい表現で伝えています。